

GCFI-MV-119-2022

San Isidro, 27 de diciembre de 2022

Señores
Superintendencia del Mercado de Valores
Av. Santa Cruz N° 315
Miraflores

Atención: Registro Público del Mercado de Valores
Referencia: Hecho de Importancia

De conformidad con lo previsto en los artículos 3 y 4 del Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado mediante Resolución N° 005-2014-SMV/01 del 17 de marzo de 2014, cumplimos con adjuntar en calidad de Hecho de Importancia la Nota de Prensa N° 199-2022 del 27 de diciembre de 2022, titulada “PETROPERÚ HACE LLAMADO PARA QUE CESEN ATAQUES AL OLEODUCTO NORPERUANO”.

Atentamente,

Luis Sánchez Torino
Representante Bursátil
Petróleos del Perú- PETROPERÚ S.A.

NOTA DE PRENSA
N° 199 – 2022

PETROPERÚ HACE LLAMADO PARA QUE CESEN ATAQUES AL OLEODUCTO NORPERUANO

- ✓ Un nuevo corte al tubo se registró este lunes en la región Loreto.
- ✓ Durante el último año, el Activo Crítico Nacional ha sufrido 14 ataques con más de 50 cortes intencionales.

Un nuevo corte se registró en el kilómetro 51 del Tramo I del Oleoducto Norperuano (ONP), cercano a las comunidades nativas Nueva Alianza y Santa Rosa, en el distrito de Urarinas, región Loreto.

Tras ser alertada sobre una posible fuga de crudo, Petroperú desplazó personal operativo y de mantenimiento en la zona, para realizar un patrullaje entre los kilómetros 50 y 55 del Tramo I del ONP, logrando ubicar un corte intencional originado por terceros no identificados.

Como parte de las actividades de primera respuesta, se coordinó la ejecución de los trabajos con las comunidades vecinas y se trasladaron las herramientas, materiales y equipos para la obturación del corte y la contención del crudo derramado. Asimismo, se verificó el estado de la válvula ubicada en el km 75 del Tramo I, la cual permanece cerrada.

Petroperú coordinó con la Policía Nacional del Perú (PNP) para que constate este nuevo ataque que ha sufrido el ONP y reportó el hecho al Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería (Osinergmin) y al Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental (OEFA). Asimismo, seguirá informando sobre las acciones implementadas para la atención de esta nueva contingencia.

Cabe precisar que, desde el pasado 13 de febrero, el Tramo I del ONP se encuentra paralizado para atender las contingencias registradas en los últimos meses.

Desde diciembre del año pasado hasta la fecha, el ONP ha sufrido 14 ataques con más de 50 cortes intencionales, de los cuales la gran mayoría se han registrado en el Tramo I. Todos los atentados registrados antes del ocurrido el 26 de diciembre, han sido confirmados y vienen siendo investigados por la PNP y el Ministerio Público con el fin de determinar a los responsables que atentan contra este Activo Crítico Nacional, las comunidades y el ambiente.

San Isidro, 27 de diciembre de 2022.